

Lapas Karanganyar Berpartisipasi dalam Perlombaan Catur Antar Instansi se-Cilacap dalam rangka HUT RI ke-79

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 10, 2024 - 14:25



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Karanganyar turut berpartisipasi dalam perlombaan catur antar instansi se-Kabupaten Cilacap yang diselenggarakan di Lapas Nirbaya pada 8 Agustus 2024, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-79. Acara ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antar instansi dan merayakan kemerdekaan dengan semangat

sportivitas, Jumat (08/08/24).

Sudiro sebagai perwakilan Lapas Karanganyar dalam kegiatan ini mengatakan, "Kami merasa terhormat dapat berpartisipasi dalam perlombaan ini, yang tidak hanya mempromosikan kecerdasan melalui catur tetapi juga memperkuat solidaritas di antara instansi di Cilacap sekaligus merayakan kemerdekaan negara kita, " Ucapnya.

Perlombaan ini diikuti oleh semua instansi se-Cilacap, menampilkan kompetisi yang ketat dan penuh strategi. Setiap peserta menunjukkan keterampilan dan semangat mereka dalam permainan, menjadikan acara ini sebagai platform yang efektif untuk berbagi pengetahuan dan membangun jaringan kerja.

Perlombaan ini berlangsung dengan penuh semangat dan strategi yang ketat, mencerminkan kualitas dan dedikasi para peserta. Selain menjadi ajang unjuk keterampilan, event ini juga berfungsi sebagai platform untuk memperkuat hubungan antar lembaga yang terlibat.

Lapas Nirbaya, sebagai tuan rumah acara, menyediakan fasilitas yang memadai dan suasana yang mendukung kelancaran perlombaan. "Kami berharap acara ini tidak hanya menjadi kompetisi tetapi juga mempererat kerja sama dan komunikasi antar instansi," tambah Panitia Pelaksana.

Acara ini diharapkan dapat menjadi tradisi tahunan yang semakin meningkatkan partisipasi dan semangat komunitas instansi di Cilacap dalam merayakan hari kemerdekaan. Dengan keberhasilan perlombaan ini, diharapkan akan lebih banyak instansi yang turut serta di tahun-tahun mendatang.